

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang Minat Berwirausaha Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga Universitas Pendidikan Indonesia yang dapat disimpulkan sebagai berikut:

Minat Berwirausaha Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga Universitas Pendidikan Indonesia setelah belajar mata kuliah kewirausahaan, pada umumnya dalam kategori tinggi. Ini menunjukkan bahwa dari beberapa indikator di atas, indikator 1-5 (menjadi wirausaha, berpikir kreatif, pengambilan resiko, kepemimpinan, etika bisnis) berada pada kategori tinggi, sedangkan indikator 6 (pemasaran) berada pada kategori sangat tinggi. Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa minat berwirausaha mahasiswa setelah belajar mata kuliah kewirausahaan pada kategori tinggi.

B. Implikasi dan Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Minat Berwirausaha Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga Universitas Pendidikan Indonesia yang telah dilakukan, maka penulis memberikan implikasi dan rekomendasi yang sekiranya dapat dijadikan masukan untuk meningkatkan minat berwirausaha pada mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga Universitas Pendidikan Indonesia berupa:

1. Mahasiswa

Setelah menempuh mata kuliah kewirausahaan, mahasiswa diharapkan dapat menerapkan ilmu-ilmu yang di dapat dari kegiatan seminar kewirausahaan. Mahasiswa diharapkan mengikuti setiap kegiatan kewirausahaan agar wawasan tentang berwirausaha semakin luas. Dengan belajar mata kuliah kewirausahaan dapat menumbuhkan inisiatif bagi mahasiswa agar menciptakan usaha sendiri.

2. Peneliti Selanjutnya

Berdasarkan data hasil penelitian hendaknya peneliti selanjutnya dapat mengembangkan karya ilmiah mengenai minat berwirausaha pada mahasiswa dalam pembahasan dan populasi yang lebih luas, karena penelitian ini terbatas pada produk *cookies* dengan populasi terbatas pada mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga Universitas Pendidikan Indonesia angkatan 2013 dan 2014 peminatan patiseri.